



**ABAM** Asociación Benéfica  
Fundada en 1898 Austriaca Madrid

Zur Erinnerung an

## **Mayra Gómez-Kemp**

**Februar 1948 – Oktober 2024**



Archivfoto: Mayra Gómez-Kemp mit Christa Seewald und Cuca de las Heras beim Heurigen

Mayra hat uns für immer verlassen.....ihr strahlendes Lächeln, ihre starke Persönlichkeit und die beeindruckende Ausstrahlungskraft einer wunderbaren Person.

Für viele Menschen gehörte sie einfach zur Familie. Nun trauern wir alle und sind geschockt.

Mayra war eine der wichtigsten Persönlichkeiten, die das spanischen Fernsehen je hatte, vielfach ausgezeichnet und von allen verehrt, respektiert und geliebt.

Nach 2 Krebserkrankungen bei denen sie auch ihre Stimme verlor, die ja sehr wichtig für ihre Arbeit war, meisterte sie diese schwierige Situation bestens und kämpfte sich mit viel Fleiss und Ausdauer tapfer wieder ins Leben zurück.

Was allerdings dann für sie nicht mehr zu meistern war, kam wie ein Schlag als sie 2021 mitten in der Pandemie ihren geliebten Ehemann Alberto verlor, mit dem sie fast 50 Jahre zusammen verbracht hatte. Seither wollte sie nicht mehr viel unternehmen und fühlte sich sehr einsam.

Wir hatten das Glück Mayra und Alberto seit unserem ersten Treffen im Jahre 1981 durchs Leben zu begleiten als sehr gute Freunde. Unsere gemeinsamen Reisen in die verschiedensten Länder waren wunderbare Momente. Mayra das erste Mal auf Schiern in Vorarlberg zu sehen war auch ein tolles Erlebnis und wir hatten viele lustige sonntägliche Picknicks am Strand von Miami mit Mayras Mama.

Mayra und Alberto haben als Mitglieder des Österreichervereins viele Feste mitgemacht, angefangen bei den legendären Wiener Bällen im Hotel Palace, die traditionellen Heuriger und die 100 Jahre Feier des Vereins. Sie waren immer dabei mit grosser Sympathie sowie Bewunderung und Liebe zu allem was Österreich betrifft.

Mayra sagte immer, dass man sie lächelnd in Erinnerung behalten solle und genau das wollen wir auch gerne so machen. In unseren Herzen wird sie weiterleben und wir trösten uns mit dem Gedanken, dass sie jetzt wieder mit ihrem geliebten Mann Alberto vereint ist.

Ruhe in Frieden liebe Freundin Mayra!  
Christa und Juan  
Und alle Mitglieder des Österreichervereins